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Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya potensi besar dari program Koin NU untuk turut serta 

dalam memberdayaan masyarakat. Sebagaimana diketahui, Program Koin NU merupakan program skala 

nasional yang dilakukan oleh NU CARE LAZISNU. Di Kecamatan Rejotangan, Program Koin NU 

dijalankan oleh LAZISNU MWC NU Rejotangan, meliputi kegiatan pengumpulan, pendistribusian, dan 

pelaporan.Dan adanya masalah seperti kurangnya kekompokan pengurus dalam melakukan program Koin 

NU dan kurangnya kefahaman pengurus dalam hal pelaksanaan , pengumpulan pendistribusian dan 

pelaporan. 

Fokus peneltian dalam penelitian ini adalah: 1) bagaimana Pelaksanaan Koin NU dalam  

pemberdayaan  masyarakat yang dilakukan oleh LAZISNU MWC NU Rejotangan?, 2) bagaimana 

kontribusi pelaksanaan Koin NU yang dilakukan oleh LAZISNU MWC NU Rejotangan terhadap upaya 

pemberdayaan masyarakat?, dan 3) bagaimana tinjauan Undang-undang Nomor 23 Tahun 2011 Tentang 

Pengelolaan Zakat dalam pemberdayaan masyarakat yang dilakukan oleh LAZISNU MWC NU 

Rejotangan? Adapun tujuan dari penelitian ini adalah: 1) untuk mendeskripsikan pelaksanaan Koin NU 

dalam  pemberdayaan  masyarakat yang dilakukan oleh LAZISNU MWC NU Rejotangan, 2) untuk 

mendeskripsikan kontribusi pelaksanaan Koin NU yang dilakukan oleh LAZISNU MWC NU Rejotangan 

terhadap upaya pemberdayaan Masyarakat dan 3) untuk menganalisis pelaksanaan Koin NU dalam 

pemberdayaan masyarakat oleh LAZISNU MWC NU Rejotangan perspektif Undang-undang Nomor 23 

Tahun 2011 tentang Pengelolaan Zakat. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif. Jenis penelitian ini adalah penelitian 

yuridis empiris. Selain itu, penelitian ini juga termasuk ke dalam penelitian studi kasus. Metode 

pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini yakni triangulasi metode wawancara, 

dokumentasi, dan observasi. objek dalam penelitian ini adalah program Koin NU yang dilakukan oleh 

LAZISNU MWC NU Rejotangan. Secara umum, informan dalam penelitian ini adalah beberapa pengurus 

LAZISNU MWC NU Rejotangan, serta beberapa orang yang menerima manfaat dari distribusi Koin NU. 

Langkah analisis data yakni dengan teori kondensasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. 

Hasil dari penelitian yang telah dilakukan yakni: 1) Program Koin NU terdiri dari proses 

pengumpulan Koin NU, pendistribusian, dan pelaporan. Proses pengumpulan dilakukan dengan dua cara 

yakni dikumpulkan kepada ketua jamaah atau diambil petugas. Secara umum, pendistribusian difokuskan 

pada bidang ekonomi, pendidikan, sosial, kesehatan dan dakwah melalui beberapa program. Adapun 

pelaporan dilakukan secara berkala setiap bulan, dilakukan untuk mencatat perolehan dan penyaaluran 

Koin NU. 2) kontribusi program Koin NU dalam pemberdayaan masyarakat terlihat melalui  kegiatan 

pemberian modal usaha berupa kambing, pemberian dana pendidikan, pemberian bantuan kesehatan, 

pemberian air bersih, dan program khitan gratis . 3) program Koin NU sesuai dengan amanat yang 

terdapat dalam Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2011, akan tetapi dalam pelaksanaan pelaporan,  masih 

belum sesuai dengan PSAK 109. 
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 This research is motivated by the great potential of the NU Coin program to participate in 

empowering society. As is known, the NU Coin Program is a national scale program carried out by NU 

CARE LAZISNU. In Rejotangan District, the NU Coin Program is run by LAZISNU MWC NU 

Rejotangan, including collection, distribution and reporting activities. And there are problems such as a 

lack of teamwork in carrying out the NU Coin program and a lack of management understanding in terms 

of implementation, collection, distribution and reporting. 

The research focus in this study is: 1) how is the implementation of NU Coins in community 

empowerment carried out by LAZISNU MWC NU Rejotangan?, 2) how is the contribution of the 

implementation of NU Coins carried out by LAZISNU MWC NU Rejotangan to community 

empowerment efforts?, and 3) How is the review of Law Number 23 of 2011 concerning Zakat 

Management in community empowerment carried out by LAZISNU MWC NU Rejotangan? The aims of 

this research are: 1) to describe the implementation of NU Coins in community empowerment carried out 

by LAZISNU MWC NU Rejotangan, 2) to describe the contribution of the implementation of NU Coins 

carried out by LAZISNU MWC NU Rejotangan to community empowerment efforts and 3) to analyze 

the implementation NU coins in community empowerment by LAZISNU MWC NU Rejotangan 

perspective of Law Number 23 of 2011 concerning Zakat Management. 

This research uses a qualitative research approach. This type of research is empirical juridical 

research. Apart from that, this research is also included in case study research.. The data collection 

method used in this research is triangulation of interview, documentation and observation methods. The 

object of this research is the NU Coin program carried out by LAZISNU MWC NU Rejotangan. In 

general, the resource persons in this research were several LAZISNU MWC NU Rejotangan 

administrators, as well as several people who received benefits from the distribution of NU Coins. The 

data analysis steps include data condensation theory, data presentation, and drawing conclusions. 

The results of the research that has been carried out are: 1) The NU Coin Program consists of the 

process of collecting NU Coins, Distribution and Reporting. The collection process is carried out in two 

ways, namely by collecting it from the Jamiyyah Chair or being taken by an officer. In general, 

distribution is focused on the economic, educational, social, health and da'wah fields through several 

programs. Reporting is carried out periodically every month, to record the acquisition and distribution of 

NU Coins. 2) the contribution of the NU Coin program in community empowerment can be seen through 

the activities of providing business capital in the form of goats, providing education funds, providing 

health assistance, providing clean water, and free circumcision programs. 3) the NU Coin program is in 

accordance with the mandate contained in Law Number 23 of 2011, however, in the implementation of 

reporting, it is still not in accordance with PSAK 109 
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 خلاصة

قإن لجمعية نهضة العلماء في تمكين  ، تنفيذ برنامج  ١٢١٠١١٩٣٠٣٥محمد مصباح السرور، 
بشأن إدارة الزكاة )دراسة حالة في مؤسسة عامل الزكاة   ٢٠١١لسنة  ٢٣المجتمع في ضوء القانون رقم 

برنامج دراسة القانون الاقتصادي الشرعي، قسم الشريعةكلية لجمعية نهضة العلماء(،  والإنفاق والصدقات
الشريعة والعلوم القانونية، جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. , المشرف : د. 

 .ماجستير في الشريعة الإسلامية قطب الدين أيباك

مؤسسة عامل الزكاة والإنفاق  المجتمع,تمكين  قإن لجمعية نهضة العلماء,  :الكلمات الرئيسية
    ٢٠١١لسنة  ٢٣قانون رقم  لجمعية نهضة العلماء, والصدقات

علماء للمشاركة في تمكين الدافع وراء هذا البحث هو الإمكانات الكبيرة لبرنامج قإن لجمعية نهضة ال
وطني تنفذه مؤسسة عامل . كما هو معروف، فإن برنامج قإن لجمعية نهضة العلماء هو برنامج المجتمع

لجمعية نهضة العلماء. في منطقة رجوتانجان ، يتم تشغيل برنامج قإن لجمعية  الزكاة والإنفاق والصدقات
لجمعية نهضة العلماء رجوتانجان ، بما في  مؤسسة عامل الزكاة والإنفاق والصدقات نهضة العلماء بواسطة

وهناك مشاكل مثل عدم وجود وحدة الإدارة في تنفيذ  ذلك أنشطة التجميع والتوزيع وإعداد التقارير.
 .برنامج قإن لجمعية نهضة العلماء وعدم فهم الإدارة من حيث التنفيذ والجمع والتوزيع وإعداد التقارير

قإن لجمعية نهضة العلماء في تمكين  كيف يتم تنفيذ عملات ) ١: محور البحث في هذه الدراسة هو
كيف يتم    )٢ .؟ رجوتانجان لجمعية نهضة العلماء الزكاة والإنفاق والصدقاتمؤسسة عامل  المجتمع بواسطة

 مؤسسة عامل الزكاة والإنفاق والصدقات قإن لجمعية نهضة العلماء التي تنفذها مساهمة تنفيذ عملات
لسنة  ٢٣( كيف تتم مراجعة القانون رقم ٣لجهود تمكين المجتمع؟، و رجوتانجان لجمعية نهضة العلماء

لجمعية  مؤسسة عامل الزكاة والإنفاق والصدقات  بشأن إدارة الزكاة في تمكين المجتمع من قبل  ٢٠١١
 لجهود تمكين المجتمع ؟ رجوتانجان نهضة العلماء

وصف تنفيذ عملات قإن لجمعية نهضة العلماء في تمكين المجتمع  ) ١أهداف هذا البحث هي: 
( لوصف مساهمة ٢ .رجوتانجان لجمعية نهضة العلماء دقاتالذي نفذته مؤسسة عامل الزكاة والإنفاق والص

لجمعية نهضة  تنفيذ عملات قإن لجمعية نهضة العلماء التي نفذتها مؤسسة عامل الزكاة والإنفاق والصدقات
( لتحليل تنفيذ عملات قإن لجمعية نهضة العلماء في تمكين ٣رجوتانجان في جهود تمكين المجتمع و العلماء
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رجوتانجان للقانون  لجمعية نهضة العلماء مؤسسة عامل الزكاة والإنفاق والصدقات ل منظورالمجتمع من خلا
 بشأن إدارة الزكاة.  ٢٠١١لسنة  ٢٣رقم 

وهذا النوع من البحث هو بحث فقهي تجريبي. يستخدم هذا البحث منهج البحث النوعي. 
. طريقة جمع البيانات الحالةلبحث أيضا في أبحاث دراسة وبصرف النظر عن ذلك، يتم تضمين هذا ا

قإن  المستخدمة في هذا البحث هي طريقة المقابلة والتوثيق والملاحظة. الهدف من هذا البحث هو برنامج
 لجمعية نهضة العلماء الذي نفذته مؤسسة عامل الزكاة والإنفاق والصدقات لجمعية نهضة العلماء

مؤسسة عامل  ا البحث هم العديد من مسؤوليبشكل عام، كان الأشخاص المرجعيون في هذ .رجوتانجان
رجوتانجان ، بالإضافة إلى العديد من الأشخاص الذين  لجمعية نهضة العلماء الزكاة والإنفاق والصدقات

تتضمن خطوات تحليل البيانات نظرية  .قإن لجمعية نهضة العلماء حصلوا على فوائد من توزيع عملات
 .لاص النتائجتكثيف البيانات وعرض البيانات واستخ

( يتكون برنامج قإن لجمعية نهضة العلماء من عملية جمع ١نتائج البحث الذي تم إجراؤه هي: 
والتوزيع وإعداد التقارير. وتتم عملية التحصيل بطريقتين، وهما تحصيلها من كرسي الجمعية أو أخذها من 

والتعليمية والاجتماعية والصحية قبل أحد الضباط. وبشكل عام يتركز التوزيع في المجالات الاقتصادية 
والدعوية من خلال عدة برامج. يتم إجراء التقارير بشكل دوري كل شهر لتسجيل عملية شراء وتوزيع 

( يمكن ملاحظة مساهمة برنامج قإن لجمعية نهضة العلماء في تمكين .٢ .عملات قإن لجمعية نهضة العلماء
اري على شكل ماعز، وتوفير أموال التعليم، وتوفير المساعدة المجتمع من خلال أنشطة توفير رأس المال التج

مع  قإن لجمعية نهضة العلماءيتوافق برنامج  (٣الصحية، وتوفير المياه النظيفة، وبرامج الختان المجانية. 
، ومع ذلك، فيما يتعلق بتنفيذ التقارير، فإنه لا يزال غير ٢٠١١لسنة  ٢٣رقم التفويض الوارد في القانون 

 .١٠٩ بيان معايير المحاسبة الماليةمتوافق مع 

 


